

HUMOUR/JEUX

redaction.union@sonapresse.com

Les mots fléchés de Thomas NZE NEREE N°7704

ANCIEN MAGASIN	FILS DE	PRÉNOM FÉMININ	IVRE	TERRE EN EAU
STATION	TOUJOURS EN INFRACTION	MALE	PRIAIS	MALAISE
		UN DES BEATTLES		
LA DERNIÈRE			PARTI	
CAILLOU		CECI	PAR EXEMPLE	À LUI
ARTISTE GABONAIS				EST ANGLAIS
				ORDRE DE SAUT
				2 ROMAIN
DÉTOURNE-RAIS	ARMES BLANCHES	LETTRES GRECQUES	BROUTILLE	
				MET BAS
SURVEILLANT			SIGLE D'INFORMATION	PETIT ÉCRAN
ÉSSAYONS				C'EST À DIRE
				SÉLÉNIUM
FORME D'ÊTRE			NOTE	
ENZYMES		PRÉNOM FÉMININ		

L'INSOLITE DU JOUR

Uriner dans la mer peut valoir une amende de 750 euros

A Vigo, dans le nord-ouest de l'Espagne, se soulager à la plage pourra coûter cher. Le 15 juin dernier, la municipalité a en effet publié un nouveau règlement. Toute personne surprise en train d'uriner sur le sable ou dans l'océan recevra une amende de 750 euros (un peu plus de 491 000 francs), rapporte la chaîne de télévision locale Antena 3 relayée par Ouest-France.

"L'évacuation physiologique en mer ou sur la plage" n'est pas autorisée, peut-on lire dans l'ordonnance municipale. La mairie n'a pas indiqué comment elle comptait s'y prendre pour identifier et verbaliser les contrevenants. Difficile en effet de surprendre ceux qui urinent dans la mer... Cette initiative a donc certainement vocation à dissuader les vacanciers.

Cette mesure fait partie d'autres restrictions votées par le Conseil municipal pour préserver le bord de mer. L'utilisation de savon ou tout autre produit d'hygiène est proscrite dans l'eau. Il est interdit de jeter ses déchets et de faire des grillades, en raison des risques d'incendie.

Solution de la Grille N° 7703

P	M	T	L	R					
D	E	S	O	D	O	R	I	S	E
R	A	M	O	N	E	O	N		
I	M	P	E	R	C	R	U	E	
A	H	T	A	R	O	T			
A	N	I	S	M	E	M	E	S	
E	R	O	D	E	E	N	I		
R	N	C	O	U	R	E	U	R	
T	O	I	T	A	G	O			
S	E	P	A	R	E	A	N	C	
E	L	A	P	L	O	C			
T	O	P	M	O	U	N	O		

GABONNITUDES par LYBEK